



UNIVERSIDAD



Distinciones al personal de administración y servicios de la Universidad.

“La Universidad no puede funcionar sin el trabajo de soporte que supone el personal de administración y servicios”. Con estas palabras agradeció el rector Daniel Hernández Ruipérez la dedicación y entrega de los 88 miembros del PAS que este año se jubilan o cumplen 35, 25 o 15 años de servicio y que ayer recibieron el reconocimiento de la institución académica salmantina en un emotivo acto en el Paraninfo de las Escuelas Mayores. Asimismo, la Universidad aprovechó la ocasión para entregar a 6 trabajadores los premios del concurso de ideas para la mejora de la gestión. | BARROSO

